



SANTÉ SOCIAUX
CÔTES D'ARMOR

Tous en blanc ! Pas de faux-semblant ! Le 30 juin 2020 L'ACTION CONTINUE !

La CFDT Santé-Sociaux des Côtes d'Armor veut maintenir la pression sur le gouvernement pour que les revendications que nous portons trouvent un résultat significatif dans la transformation de notre secteur professionnel.

Les différentes mobilisations qui se sont déroulées sur le territoire national sont venues révéler à quel point la population était attachée à ses établissements de soins, d'accompagnement, de prises en charge, de prévention et de tous les professionnels tous secteurs confondus qui s'y investissent.

Pour la CFDT, il est nécessaire de transformer les rapports humains et ramener à plus d'horizontalité la conduite des projets de notre Pays, reconnaître financièrement le travail de l'intégralité des acteurs du secteur sanitaire, social et médico-social, qu'ils soient du secteur public ou privé et investir pour améliorer les conditions de travail et soulager les professionnels.

La reconnaissance du Covid en maladie professionnelle tous secteurs confondus à travers la parution rapide d'un texte

L'attribution d'une prime Covid, universelle et égalitaire, à l'ensemble des salarié.e.s du secteur sans distinction, dont le maintien à domicile

La déclinaison de l'accord de la FPH dans le secteur privé

La revalorisation de l'ensemble des salaires de notre secteur

Des dotations en effectifs permettant un équilibre entre vie professionnelle et vie privée

La **CFDT Santé Sociaux des Côtes d'Armor** appelle à la mobilisation devant l'ARS 22, 34 rue de Paris à Saint Brieuc
Mardi 30 Juin 2020 de 10h30 à 12h00
Rendez-vous masqués
#QuoiQuilEnCoute